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Voilà…C’est vrai qu’écrire ou décrire le plus beau jour de notre vie (plusieurs pour les mamans à 
multiples joies ) s’est toujours quelque chose…

Pour ma fille un 16 février 2012, ça ne s’est pas du tout passé comme prévu, un déclenchement 
inefficace, une péridurale monstrueuse et une césarienne d’urgence…

Un princesse magnifique mais avec un goût amer et triste dans le coeur…dur de profiter d’un 
poussin quand on souffre moralement et physiquement…Une blessure a été ouverte mais j’ai 
découvert les joies de l’amour inconditionnel et la maternité avec ma Léa… une enfant éveillée, 
réfléchie et agréable à vivre. J’avais décidé de ne plus revivre ça même pour un autre enfant,

Et pourtant…Pour Aedan qui est arrivé 18 mois après sa soeur un 28 aout 2013 à 10h05, nous 
avons prié pour avoir un accouchement naturel mais la vie en a décidé autrement, la grossesse 
plutôt bonne mais j’étais sans cesse très angoissée par l’opération et ce sentiment d’inachevé, de 
ne pouvoir donner la vie correctement, cette blessure non refermée…

Loulou n’est pas venu naturellement bien que nous avons attendu et le lendemain du terme, une 
césarienne programmée m’a offert la joie de nous offrir un beau bel enfant en bonne santé. Aedan 
était un bébé angoissé, hypersensible et très demandeur…il est resté ainsi pendant 21 mois 
accrocher a mon sein, comme s’il n’était jamais vraiment sorti de mon ventre…

Un amour fusionnel est né, des nuits a se soutenir l’un l’autre, tous ses déboires digestifs et ses 
maladies à répétition, nous étions liés dans la difficulté, j’étais son ancre et lui parfois un poids, ce 
poids d’amour inconditionnel qui me faisait repousser mes limites parfois à l’épuisement…

Après ces deux accouchements qui m’ont fait souffrir… Qui m’ont laissé des traces, j’ai décidé 
dans la deuxième année de mon fils, que NON c’était fini, si je dois un jour encore enfanter…ce ne 
serait plus dans la douleur, plus dans l’angoisse…

Je voulais me dire ce jour s’il arriverait, qu’il soit un ACCOUCHEMENT et pas une opération 
forcée… Un jour HEUREUX et accepté, paisible et entouré d’Amour…

J’ai cherché…j’ai trouvé une technique de chirurgie gynécologique qui permettait de réduire 
foncièrement les douleurs lors des soins post opératoires, de limiter l’angoisse pendant l’opération, 
de vivre cela avec le sourire si on peut dire. J’ai trouvé le site du Docteur Bénédicte SIMON qui 
l’a pratiqué à Versailles…Et un jour quand j’ai su que j’étais tombé enceinte SURPRISE après 
plusieurs semaines d’interrogation et de doutes…

Je me suis lancée et je lui ai écrit… je lui ai raconté mes accouchements précédents, mon histoire 
maternelle… J’ai eu une réponse quasi instantanée…j’ai été touché de l’attention qu’on me portait 
et porté à mon bonheur recherché, car donner naissance devrait toujours être un bonheur non?
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Elle a accepté de me suivre et de m’accoucher. Cette dame est extraordinaire, elle a créer un 
concept d’accouchement voie haute naturel. Elle trouve ça tellement injuste d’enfanter dans la 
douleur, l’angoisse et la solitude surtout quand on n’a pas le choix que de subir une chirurgie pour 
x raisons.

Et ce jour tant attendu mais programmé est enfin arrivé…

Je suis rentrée la veille pour plus de confort et pour les papiers.

J’étais plutôt zen (un exploit…) J’avais appris à lâcher prise grâce a mon fils Aedan et connaissant 
l’accompagnement le lendemain, que je serais entourée de mon mari et d’un équipe très à 
l’écoute…

Malheureusement je ne pouvais pas arrêter de penser si j’allais réussir à ne pas stresser de 
comment je ressentirais cette nouvelle opération…

J’avais peur oui…peur de tout gâcher en me laissant envahir par l’angoisse d’avoir le ventre 
ouvert, de ressentir de la douleur…

Nous avons attendu le lendemain jusqu’à 14h environ et puis nous voilà…partis au bloc…

Notamment la rachi me stressait car pour Léa ça avait été très dure (piquée une dizaine de fois ). 
Je me suis mise en position… L’infirmière (et secrétaire de Mme Simon) m’a rassuré et ce médecin 
anesthésiste était enveloppant, une voie apaisante et je n’ai rien senti…oui rien qu’une toute petite 
piqûre de moustique et c’était fini… J’ai pu souffler et attendre qu’il prépare tout. Dr Simon est 
arrivée et elle a commencé…je ne sentais rien enfin pas de douleur…

Mon mari est venu s’asseoir près de moi, une autre de mes angoisses apaisée car j’avais vécu les 
deux autres seule, et nous n’avions pas découvert nos enfants ensemble…

Je lui ai demandé de me prendre la main, de me parler pour que je ne pense pas à se qui 
se passait plus bas… Puis la Doc m’a demandé de souffler en poussant comme pour un 
accouchement bas, ils ont baissé le champ opératoire, elle a sorti un peu la tête, puis en poussant,
Gabriel est sorti…

Mon fils était né un 24 mai 2016 à 14h58 et c’est une image qui restera gravée pour toujours… 
quelque chose qui m’a guéri de mes blessures… Je n’ai plus que cette image en mémoire, j’ai tout 
oublié ou presque du ressenti de l’opération…La sage femme a pris soin de lui sous mes yeux, 
quel réconfort de ne pas être séparer.

Les soins post opératoires n’ont été que des détails, la douleur bien moindre !!
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N’est ce pas ce que je voulais..?!!!! Un accouchement heureux…ou la douleur ne passerait pas au 
dessus de ce bonheur tout neuf …

Ce sentiment d’avoir accouché REELLEMENT !!!

Cet naissance m’a réconcilié, mon fils Gabriel est un enfant plutôt calme mais très éveillé, il est né 
avec de la sérénité, dans une belle bulle…et je suis fière d’avoir pu lui offrir cela…

Car c’était mon but…

Aujourd’hui à 3 mois passés, il grandit bien, c’est un bébé extra et je n’ai plus aucun mauvais 
souvenir comme si cet bel accouchement avait nettoyé tout cela, une réconciliation avec mon 
corps et mon coeur de Maman <3

Nous ne remercierons jamais assez Mme Simon et toute l’équipe pour avoir fait de ce jour, une 
véritable belle naissance !!

Mme Bacanin
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